

FDP Neu-Isenburg

INFOSTAND MIT GLÜHWEIN AM 22. FEBRUAR

15.02.2014

Ob der Winter noch einmal Einzug in Deutschland hält?

Wie dem auch sei, die FDP Neu-Isenburg wird an ihrem Infostand in der Fußgängerzone in der Bahnhofstraße am Samstag 22. Februar ab 10:00 Uhr Glühwein ausschenken.

Jeder Bürger, der sich vor oder nach seinen Wochenendeinkäufen etwas aufwärmen möchte, ist willkommen.

Auch stehen Mitglieder der liberalen Stadtparlamentsfraktion und des FDP Stadtverbandes zu Gesprächen zur Verfügung und informieren über die Halbzeitbilanz der laufenden Periode seit der letzten Kommunalwahl.